Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption



Été 2024

Marcher encore et toujours avec la Parole!

Durant les derniers mois, à l'invitation de notre Archevêque, les catholiques de Seine-Maritime du diocèse de Rouen ont vécu l'année « Marcher avec la Parole ». Dimanche 23 juin, à l'hippodrome de Mauquenchy au cœur du pays de Bray, nous avons vécu la journée diocésaine « Le Grand prix de la Parole », point d'orgue de cette année.

En musique, le point d'orgue marque la fin d'une phrase mais pas nécessairement la fin d'une pièce musicale. Il est, au-contraire, une respiration toute entière sous-tendue par le dernier accord. Ces différentes notes harmonieuses continuent à nous habiter alors même que le son a disparu.

Dans nos vies, la Parole de Dieu introduit cette « musique de Dieu » qui fait « chanter » nos existences. Comme un refrain qui parfois revient dans notre tête, ainsi surgit en nous une parole de l'Écriture, un passage biblique. Comment cette Parole résonne t'elle à ce moment précis de mon itinéraire personnel ? En quoi m'invite t'elle à me laisser déplacer par rapport à ce que je vis ? En quoi m'appelle t'elle à me décentrer de moi-même ? En quoi m'invite t'elle à m'émerveiller ? En quoi m'ouvre t'elle à l'espérance ? C'est là toute la force de la Parole !

Pourquoi ne pas profiter de ces vacances pour ouvrir une Bible? Pourquoi ne pas profiter de cette période estivale pour lire la Parole de Dieu? Pourquoi ne pas nous arrêter, nous poser pour revenir à un texte qui, dans ma vie, est comme un phare qui m'éclaire et m'aide à garder le cap?

Bonnes vacances et bonne marche avec la Parole!

Abbé Alexandre GÉRAULT Recteur de la Cathédrale

Horaires des messes et confessions du 8 juillet au 1^{er} septembre inclus

Messes: Confessions de 16h à 17h45:

Dimanche 10h00 - Tous les mercredis

Mardi au vendredi 18h00 - Mardi 13/08

Jeudi 15 août: Messe de l'Assomption

10h00 Messe à la Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption

Pèlerinage de la Cathédrale à la Basilique de Bonsecours

15h00 Départ des pèlerins de la Cathédrale de Rouen

17h30 Vêpres pour tous à la Basilique

Concert à 16h00 à la Cathédrale Entrée libre

Concert "orgue et trompette" organisé par Larigot.

Avec la participation de Lionel Coulon et Frédéric Aubin.

Les Choeurs Saint-Evode

La fin de l'année scolaire de la Maîtrise et Chœurs Saint-Evode a été marquée par trois temps forts.

* Chante la Cathédrale, comédie musicale

Une création entièrement écrite, composée, chorégraphiée et interprétée par les jeunes artistes de la Maîtrise Saint-Evode sur les moments marquants de l'histoire de notre cathédrale. Les enfants ont pu déambuler avec le public au cours des quatre représentations en chantant, dansant et racontant les grandes heures de Notre-Dame de Rouen.



* Un voyage inoubliable au sanctuaire de Fatima

Du 8 au 12 juin dernier, les enfants de la Maîtrise Saint-Evode, chœur d'enfants de la cathédrale de Rouen, ont eu la chance de vivre une expérience unique en se rendant au sanctuaire de Fatima au Portugal. Ce voyage de quatre jours a été marqué par des moments de partage, de découverte et des temps forts dans la Foi.

Notre périple a commencé par une rencontre avec la Schola Cantorum de Fatima, un chœur d'enfants portugais. Dès les premières notes, une véritable alchimie musicale s'est créée entre nos deux groupes. Les échanges ont été riches, à la fois sur le plan musical et humain. Les enfants français et portugais ont rapidement noué des liens d'amitié, partageant leurs expériences et leur passion pour le chant. Le point culminant de notre voyage a été le chant de la messe du rassemblement des 10 000 jeunes venus en pèlerinage à Fatima. Voir nos jeunes choristes interpréter des chants liturgiques devant une si grande assemblée a été un moment de fierté indescriptible.

Nous avons également eu l'occasion de visiter le sanctuaire et les lieux des apparitions de la Vierge. Ce fut un temps spirituel fort et particulièrement marquant pour tous les participants. Les enfants ont été touchés par l'histoire et la sérénité des lieux, et cette expérience commune a contribué à renforcer la cohésion du groupe.

En dehors des moments de chants, nous avons pris le temps de découvrir Lisbonne, la capitale du Portugal, lors d'une croisière sur le Tage. La beauté de la ville vue depuis le fleuve et la convivialité de ces instants passés ensemble ont renforcé l'esprit de camaraderie au sein de notre groupe.





Ce voyage n'a pas seulement été une aventure musicale et spirituelle, mais aussi une formidable occasion de rencontrer et d'échanger avec d'autres jeunes partageant les mêmes valeurs et passions. Les souvenirs de cette expérience resteront gravés dans nos mémoires et continueront d'inspirer les enfants de la Maîtrise Saint-Evode dans leurs futures prestations.

Nous rentrons de ce voyage avec des cœurs remplis de gratitude, enrichis par les rencontres et les moments partagés. Un grand merci à tous ceux qui ont rendu ce pèlerinage possible et à nos amis de la Schola Cantorum de Fatima pour leur accueil chaleureux.

* Summer Joy, un concert pour l'arrivée de l'été

Le 26 juin, l'ensemble des chœurs Saint-Evode s'est retrouvée avec le chœur de garçons de la cathédrale Nidaros de Trondheim en Norvège pour un concert commun exceptionnel dans la cathédrale. Nous avons partagé avec eux notre passion commune pour le chant sacré. Une expérience marquante pour tous et émouvante pour le public venu nombreux pour l'occasion.

* La Maîtrise Saint-Evode recrute

Les Chœurs Saint-Evode recrutent de nouveaux chanteurs pour l'année 2024-2025 pour ses trois ensembles vocaux :

- Le Jeune chœur Saint-Evode (lycéens et étudiants, répétition le vendredi soir de 17h30 à 19h30)
- Le Chœur de Chambre (répétition le mardi de 19h30 à 22h30)
- La Schola grégorienne (répétition un samedi après-midi par mois)

Recrutement sur audition, prendre contact avec Monika Beuzelin (0661708862).



Informations pratiques!

Père Alexandre Gérault

Recteur de la cathédrale

Secrétariat 3, rue Saint Romain 76000 Rouen

Tél 02.35.71.85.65

Mail secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Site www.cathedrale-rouen.net

Mardi 08h00 à 12h00

Jeudi 08h00 à 12h00 & 13h30 à 17h00



Tél 02.35.71.51.23

Mail intendance.cathedrale.rouen@gmail.com

L'intendance sera fermé du 08 au 25 juillet inclus.

Horaires d'ouverture de la cathédrale

Lundi	14h00 à 19h00
Mardi au samedi inclus	09h00 à 19h00
Dimanche & jours de fête	08h00 à 18h00
Jours fériés hors dimanche	09h00 à 18h00

Horaires de la boutique

Lundi	14h00 à 18h30
Mardi au samedi	10h00 à 18h30
Dimanche	12h00 à 17h30

<u>Horaire des Messes</u> (jusqu'au 07/07, puis voir page 2. Reprise le 02/09)

Le week-end: Dimanche 08h30 & 10h30

En semaine : Mardi au Samedi 10h00

Confessions (jusqu'au 07/07, puis voir page 2. Reprise le 02/09)

 Lundi, mardi, jeudi & vendredi
 16h00 à 17h30

 Mercredi
 14h30 à 17h30

 Samedi
 11h00 à 11h45 & 15h30 à 17h30

La Cathédrale est équipée d'une boucle magnétique

Vous pouvez l'utiliser dans le transept des Libraires (transept nord) ou la chapelle de la Vierge et placer votre aide auditive sur la position « bobine téléphonique ». Vous entendrez alors ce qui se dit au micro directement dans votre appareil. Si celui-ci n'en est pas encore équipé, demandez à votre audioprothésiste de l'installer.

